

¡Hola a todos! Bienvenidos al *paseo matemático por Bilbao*.

Somos seis estudiantes de matemáticas de la Facultad de Ciencia y Tecnología de la Universidad del País Vasco y queremos enseñaros las matemáticas que podemos encontrar en la vida cotidiana. Daremos un paseo juntos por las calles de Bilbao y, además de contaros algunas anécdotas y curiosidades, también os entretendremos con unos cuantos juegos. ¡Veamos cuánto sabéis!

Los organizadores:

Iker de las Heras, Elena Di Domenico, Xuban Diez, Markel Epelde, Marialaura Noce y Andoni Zozaya.

Para descargar el PDF:

[Paseo matemático por Bilbao \(castellano\)](#) [Bilboko ibilaldi matematikora \(euskara\)](#)